

VIDA+CATOLICA+NACIONAL

La gran cruz de San Raimundo de Peñafort, al presidente general del Opus Dei

Ha sido concedida la gran cruz de la Orden de San Raimundo de Peñafort a monseñor José María Escrivá de Balaguer y Albés, fundador y primer presidente general del instituto secular Opus Dei. Dicho instituto fué el primero que obtuvo la aprobación pontificia inmediatamente después de promulgada la constitución apostólica "Provida Mater Ecclesia", y acaba de celebrar las bodas de plata de su fundación, que tuvo lugar en Madrid, en octubre de 1928. Hace tres años Su Santidad, el Papa Pío XII concedió al instituto el decreto de aprobación definitiva de su espiritu y constituciones. En estos veinticinco años, el Opus Dei ha alcanzado un impresionante desarrollo en todas las clases sociales de más de veinte países de Europa, África y América.

El doctor Modrego, presidente del Comité de Congresos Eucarísticos

LA Conferencia de Metropolitazos ha nombrado al excelentísimo señor Arzobispo-Obligo de Barcelona, doctor don Gregorio Modrego, presidente del Comité Nacional de Congresos Eucarísticos.

Año Mariano Universal

El pasado día 2, fiesta de la Purificación de la Virgen, se celebró en Madrid una solemne procesión para trasladar la imagen de Nuestra Señora la Virgen Inmaculada de la Almudena, Patrona de la villa, desde la parroquia de la Almudena a la catedral basílica, y fué colocada en el altar mayor, donde permanecerá todo este Año Mariano.

El Instituto de España ha celebrado, en el salón de actos de la Real Academia Españoila, una Junta pública y solemne, para conmemorar el dogma de la Inmaculada Concepción. Presidieron el excelentísimo señor Patriarca-Obligo de Madrid-Alcalá, doctor Elías y Garay; el excelentísimo señor Arzobispo de Sizón, doctor Alonso Muñoz-Rivero; el excelentísimo señor Obligo de Tuy, fray José López Ortiz; el excelentísimo señor ministro de Educación, señor Ruiz-Giménez, y otras personalidades. Pronosticaron discursos don Lorenzo Ribér, por la Real Academia Españoila; don Luis Pérez Bueno, por la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando, y el Obligo de Tuy.

CON motivo de la celebración del Congreso Mariano en Zaragoza se tiene el propósito de erigir en la plaza del Pilar de aquella capital una fuente alegría con surtidores de agua iluminadas en distintos colores, que

quede como recuerdo de dicho memorable acontecimiento.

UNA nutrida peregrinación saldrá el próximo mes de junio de Zaragoza, presidida por las autoridades, para asistir en Roma a la canonización del Beato José de Pignatelli, de la Campaña de Jesús, que nació en la ciudad aragonesa.

EN Gijón se ha celebrado una jornada mariana en la que hubo varias funciones religiosas y un acto público, organizados por el Consejo Comarcal de los Jóvenes de Acción Católica. Al final actuó la coral Santa Lucía, de la Organización Nacional de Ciegos.

El primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de Fernán-Núñez (Córdoba) ha presentado al pleno de la corporación una moción en la que propone que hasta el 8 de diciembre del presente año en todos los documentos que se tramiten, hechas, actas y cuantos impresos se contiene por el Ayuntamiento, se hagan constar las palabras Año Mariano al consignarse la fecha, y que se solicite del Jefe del Estado la consignación de las mismas palabras en todos los documentos de la administración del Estado.

Propaganda católica Hojas apologeticas

COLECCIÓN "NAVE DE PEDRO"

En Inglaterra, los católicos obtienen cada año numerosas conversiones de personalidades relevantes.

Gran parte de su éxito lo deben a la bien orientada propaganda que realizan.

Nuestro Colección "NAVE DE PEDRO", traducción de las Hojas Apologeticas "HELLARMINES SOCIETY SERIES", presenta los temas más apasionantes de la religión con extraordinaria claridad y fuerza convincente.

La Colección "NAVE DE PEDRO" resuelve el problema de los textos para los círculos de estudio, porque, repartiendo a cada creyente una hoja de la Colección, se logra que su participación en los mismos sea tanto efectiva y entusiasta.

La Colección "NAVE DE PEDRO" es un arma de gran valor apologetico. Cada ejemplar consta de una hoja a dos tintas, tirada en una gran maquinaria litográfica.

Precio: 0,25 pesetas cada Hoja
Se envían Hojas de muestra gratuitas.

OBRA CULTURAL
Via Layetana, 108, pral., 2.
Teléfono 21 38 61
BARCELONA

El Ayuntamiento de Soria, con ánimo de contribuir a la brillantez de los actos del Año Mariano, ha donado una imagen de la Virgen del Espino, Patrona de la ciudad, reproducción exacta de la que anteriormente existía, talla románica del siglo XII, que fué destruida por un incendio en febrero de 1952.

EN la parroquia de la Inmaculada de Palma de Mallorca se ha organizado un ciclo de conferencias de divulgación mariana, que se desarrollará a lo largo de todo el año el último miércoles de cada mes.

Año Santo Compostelano

El día 15 de junio próximo llegará a Santiago la peregrinación de la Orden de Malta, que es probable celebre capitulo en la catedral. La ofrenda al Apóstol será presentada por el infante don Fernando de Baviera.

También existe el propósito de que las cuatro órdenes militares de España realicen una peregrinación conjunta al sepulcro del Apóstol, probablemente en la segunda quincena de julio.

El conde José Patecki, ministro de Polonia en Madrid, ha enviado una carta a la Junta del Año Santo, participando que se proyecta una gran peregrinación a Compostela de exiliados polacos.

También se ha recibido desde Londres una carta del heredero general Anders, que mandó el Ejército polaco, anunciando su propósito de peregrinar a Compostela al frente de un grupo de ex combatientes polacos.

Por su parte, la Junta del Año Santo se propone invitar a monseñor Gavilán, Prelado polaco exiliado en Roma, para que se una a esta peregrinación y la presida con el general Anders.

ENTRÉ otros anuncios de peregrinaciones de lojanos países figuran una de Namur (Bélgica) y otra del sur de África, que según comunicación del Arzobispo de Durban, se procurará organizar en la próxima reunión de la Conferencia de Obispos de Sudáfrica.

El nuevo seminario diocesano de Almería

El viejo seminario conciliar de San Indalecio, en Almería, había prestado sus bárbaros servicios desde el año 1616, en que fué fundado por el Obispo Portocarrero.

No bien hubo tomado posesión de la diócesis de Almería, el excelentísimo don Enrique Delgado, actual Obispo de Pamplona, primer Obispo nombrado después de la guerra de liberación para esta diócesis, se propuso la construcción de nueva planta del seminario diocesano, y a este efecto se compró el solar.

Haciéndole sucedido en la sede episcopal de Almería el excelentísimo señor